

2021年2月28日第4主日

Chofu Christ Church

礼拝式次第

注) 賛美の最後の頌栄以外のアーメンは省く

前奏		
頌栄	新聖歌 60	起立
使徒信条	司会者朗読	起立
主の祈り	司会者朗読	起立
開会祈禱		
賛美	新聖歌 104	
交読	省略	
今月の賛美	省略	
今週の聖句	省略	

聖書 I サムエル 6 : 1-16 (p389)
説教 「問題解決先延ばしせず」
園 謙慈 牧師

一斉祈禱		
献金	新聖歌 165	
感謝祈禱		
頌栄	新聖歌 63	起立
祝禱		起立
後奏		起立

報告

●来週のメッセージ

【聖書】 I サムエル 7 : 1-17 (p390)

【主題】 「魂の故郷に帰ろう」

【説教】 園 謙慈 牧師

【新聖歌】 105 171

今週の聖句

《その日に、問題の解決を》
「…ベテシメシの人々は、
その日、主に燔祭を供え、
犠牲をささげた。」

I サムエル 6章 15節

●本日の礼拝後の予定

○2月会計決算 13:00

[財務部]

●今週の予定

○聖書通読 1日(月) - 7日(日)

士師記 10-16章

○祈禱会 4日(木) 休会

●3/7日(日)の予定

○主日祈禱 — 賛美タイム —

○主日礼拝式[自主礼拝] 11:00

～録音のため～

礼拝式説教要約 【神は生きておられる】 サムエル記上 5 : 1~12

イスラエル人が一人も登場しないという極めて異例な聖書箇所がこの5章である。異教の神殿に奉納された神の箱は、いったいどうなるのだろうか。

神の箱は、アカサ材で造られ、長さは約1.2m、高さも幅も約67cmの箱で、外側を純金で覆われていた。中には、モーセの十戒が書かれた石の板が収められ、礼拝施設の一番奥の至聖所に置かれる最も神聖なものであった。ペリシテ人は神の箱を奪って、それをエベゼルからアジドドに運んだ。それからダゴンの宮に運び傍らに安置したが、その翌日不思議な出来事が起きた。アジドドの人たちが、翌日朝早く起きて見ると、ダゴンは主の箱の前に、うつぶせになって倒れていた。そこで彼らは元の所に戻した。ダゴンの像は、上半身が人間で下半身が魚の形をした像。翌々日もダゴンは倒れてバラバラになっていた。主の前に何もできない存在であると示す倒れ方である。さらに、ペリシテ人たちに腫瘍ができる伝染病が発生、多くの者が苦しみ、亡くなった。アジドドの人々は、この有様を見て、ダゴンの偶像を守らなければと考えたようだ。人間が偶像の神を助けるという考え方で、全く逆である。

それで彼らはペリシテ人の領主を全部そこに集め、「イスラエルの神の箱をどうしたらよいか」と尋ね、彼らは「イスラエルの神の

箱をガテに移したらよかろう」と答えた。そこで彼らはイスラエルの神の箱を移した。ガテでもアジドドと同じ被害を受けたので、北方のエロンに送ろうと計画したが、その町の住民が大反対した。そこで彼らは人をやり、ペリシテ人の領主を全部集めて、「イスラエルの神の箱を元の所に返し、我々と民を滅ぼすことのないようにしましょう」と言った。恐ろしい騒ぎが町中に起り、神の手が非常に厳しく臨んでいた。結局、神の箱はイスラエルに返すことになった。イスラエルの人々が敗北し、罪を犯し、気力が失せていた時に、ダゴンの神殿で像が倒れ、神のさばきが町々に及んだ。あなたや私の状態に関係なく、神御自身の考えにより物事を進め、御栄光を現される。

◎ (Iコリント 1:26-31) …私たちの弱さや失敗をはるかに超えた領域で、神は力強く働いておられる。神は人の助けを必要とせず、ご自身の栄光を現されるのである。私たちは弱さの中で、生きて働かれる神を誇ろうではないか。